

J. N. 162. 408

Wien 14. März 1904

Sehr geschätzte Freude,

Die Gelegenheit ist ein "Kostentreibung", aufsässig jedoch preßlich
ist mir ~~die~~ ^{die} Herrlichkeit. Jedes glänzt in Unschuld und
nichts ist freie Partie geben von jüdischen Agitatorn. Wenn
kommen dann die Aufstellung u. mein Vortrag in den A. F. P.
nur fürverloren ist, nicht ohne Fortsetzung zu rechnen. Ein
Vorlesungsversuch ist im Moment gut u. nachvollziehbar,
womit das Komitee, die Leute mit übereinstimmt. Ihr Druck
fertigt kommen ist zwecklos ad personam gegen das parte
nicht zulässig bepunktet, nicht ist dann Comité
die Aufstellung selbst anzufordern und kommt es
nicht möglich ist, die Freiheit fördern.

Natürlich muss man ja nicht weiter tun ~~weiter~~, sondern
ist schon gegen jüdische Gruppen bestimmt, die einen Rallentum besaßen.
Vorleistung gelingt mir fast immer, die jüdische Rallentum abgrenzen
für mich gegen betrifft, bestreiten soll, oder es ist
nicht die Zulassung des Rallentums der jüdischen Gruppe bestimmt
nicht. Diese Gruppe nimmt zu Opern mit den
Jüdischen Gruppen konkurrierend förmlich. Ich kann fast ungeschickt
meinen Gruppen in Korrespondenz mit ihnen beschreiben,
dass gegen jüdischen Rallentum u. als Leiter erkenntlich zum
Reise von Unschuldigen ist, die sie nicht unterstützen
können. . . ~~weiter~~ Wenn ich ohne Druck
aufzufallen scheine nicht, so ist das nicht ungern möglich,
sonst nur vorsichtig vorgehen.

Wenn Sie Adolph Loos Japan fallen, so bitte ich Ihnen
zu sagen, dass ein Leben ohne jüdische Freunde
nichts. Das sagen Sie zu den beiden Japanern gewiss,
aber das gesagten W. Lammel gegen den Altenberg
mit Menschen zu sein sind kann gar - noch mehr
gibt es nicht!

Adolph Loos





